

{besps}produccionyturismo24072015|width=215|height=287{/besps}

El jueves 23 de julio, se inició la exposición rural que tendrá lugar hasta el domingo 2 de agosto. A través del programa "Pueblos turísticos" de la Secretaría de Turismo provincial, del cual la Coordinación de Turismo de la Municipalidad de Roque Pérez a cargo de Alejandra Tessi, es parte integral desde hace 2 años, tuvo su stand para venta de fiambres y chacinados de producción local de la firma "Caseros", además de contar con folletos alusivos a los puntos de interés turístico que se vienen promocionando.

Representantes de distintas provincias se reúnen en la ciudad de Buenos Aires, en donde se presentan los últimos adelantos del sector rural. Durante 11 días, más de 120.000 m² son destinados para que la exposición se desarrolle en toda su plenitud.

Este año, la exposición rural fue pensada para toda la familia y además de contar con los mejores exponentes de las distintas razas de animales de nuestro país y las últimas tendencias en agricultura, genética, maquinaria y desarrollo tecnológico en cultivo, se disfrutará de variadas propuestas de entretenimiento.